

**Le Ciel en le cœur, le cœur en le Ciel, l'âme rivée  
en Son parfum d'amour, là est l'unique et le vrai refuge.**

[Mère Annie] Mon enfant chérie, viens vite à la Maison du Cœur qui ouvre la porte à tous les hommes qui, de cœur en cœur, d'un même cœur, d'un même élan du cœur, chanteront l'Alléluia au Bien-Aimé. Avance sur le chemin, le cœur en liesse et crie-le haut et fort : l'homme de foi a choisi la meilleure part ! Au bois du Roi<sup>1</sup> pose tes pas, remets-toi sous l'arc-en-ciel de vives flammes qui en les cœurs flamboient. Goûte au parfum enivrant qui du Ciel descend et distribue-le, il portera du fruit de vie en chacun des enfants qui viendront s'en nourrir, il sera pour eux un refuge, le refuge du cœur et de l'âme et il vivifiera les esprits. C'est dans l'abandon qu'est la voie, l'unique voie, celle qui distribue en les cœurs le parfum du Ciel.

Enfant, la prière est le refuge pour le cœur de l'homme. La nourriture première est la prière et tout le reste sera donné : l'abandon à la Providence en le Cœur de Dieu qui se donne à foison. N'écoutez pas les voix de la peur qui enlissent et qui vous perdent. Le Ciel en le cœur, le cœur en le Ciel, l'âme rivée en Son parfum d'amour, là est l'unique et le vrai refuge. Dans le cœur à Cœur l'homme trouve la voie. Dans le silence de l'adoration tout intérieure, chaque être trouve sa place puisque le Père a donné pour chacun une place. Ne courez pas après les chimères et n'écoutez pas les voix des malins qui, par l'intermédiaire des réseaux, vous endorment et vous trompent.

Enfants, dans la prière seule est le refuge et, dans chacun de vos refuges que sont vos cœurs, vos âmes abandonnées en totale confiance en les bras du Père, la vie en plénitude vous est donnée. Enfants, remettez vos vies en le Cœur du Père, priez, aimez, adorez le Divin Esprit. Seuls la prière et l'abandon vous porteront du fruit de vie.

C'est dans le silence, l'âme abandonnée en les mains du Père Éternel, que l'homme trouve la voie sacrée qui le mène aux confins du Ciel. Enfants, le Ciel existe et il est Lumière, cependant il faut à l'homme l'apprentissage de la prière et de l'abandon pour entrer en les parvis du Ciel. Nul ne peut se conduire seul mais chacun doit se laisser conduire et c'est dans l'abandon seul et dans la prière que le Père montre la voie.

Mon enfant, fais bien attention, la voie du Ciel est exigence mais elle porte du fruit en l'homme, du fruit de vie, de la vraie Vie qui seule est en Dieu le Père. Pour tout homme la voie est tracée, que celui qui la désire marche dans le silence, le cœur haut levé en les profondeurs de son être.

Enfant, descends à la Source, en tout homme elle coule en le centre de son âme qui est cœur profond relié au Cœur du Père. Vous êtes tous reliés au cordon ombilical du Cœur du Père et, en Lui, tous êtes une même famille. Priez les uns pour les autres, les uns avec les autres.

---

1) À la Brardière, au bois du Roi, où le Seigneur est apparu à Mère Yvonne-Aimée de Jésus.